



Teléfonos
de Urgencia

<i>Ambulancia</i>	131
<i>Bomberos</i>	132
<i>Carabineros</i>	133
<i>Investigaciones</i>	134
<i>Informaciones</i>	
<i>sobre carreteras</i>	139

Santoral

Hoy

IGNACIO

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 31 de Julio de 1995

SE FIRMA IMPORTANTE PROYECTO PARA LA REGIÓN DEL MAULE

En el Salón O'Higgins de la Intendencia Regional, se realizará la firma del proyecto, "Estudio de Factibilidad del Programa de Fomento al Desarrollo Lechero en la Región del Maule", el proyecto, que forma parte del convenio existente entre la Provincia de Quebec (Canadá) y la Región del Maule, tiene por objetivo el fomento de la producción lechera en la región y contempla una inversión total aproximada de 86 mil dólares. La VII Región cuenta con los requisitos necesarios en base a suelos, clima y riego para sostener una producción estable.

SE CONSTITUYÓ VOLUNTARIADO DAMAS DE GRIS

Con la asistencia de la Presidenta Nacional de la Corporación Damas de Gris, Laura Rojas Sarmiento, se constituyó la filial Linares de este voluntariado que entrega una valiosa colaboración a los enfermos renales. La iniciativa fue propuesta por el dirigente regional de la Agrupación de Dializados, Jorge Villareal, que en un domicilio particular reunió a las damas que mostraron interés por organizar el grupo de voluntarias. En un principio el voluntariado quedó integrado por 10 socias, pero se espera incrementar el número en los próximos días.

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 31 de Julio de 1965

EN SEPTIEMBRE FINALIZA "OPERACIÓN TECHO"

La labor cumplida en la zona afectada por los temporales de la semana pasada fue analizada extensamente en el despacho del Intendente de la provincia don Héctor Taricco Salazar, por el Ministro de Obras Públicas don Modesto Collados. Las viviendas se están construyendo en el Instituto Politécnico, Liceo de Hombres, Salesianos, Partido Demócrata Cristiano y por algunos hombres damnificados cesantes. Las viviendas serán casas prefabricadas de tipo definitivo que están asesorados por Ingenieros, Constructores y Profesores del ramo.

PLAN GENERAL DE EMERGENCIA PARA DAMNIFICADOS

Un plan general para dar término a las medidas de emergencia tomada con motivo de las recientes inundaciones de nuestra provincia, a confeccionado la Intendencia con la firma de la primera autoridad provincial, don Hector Taricco Salazar. El plan por realizarse desde hoy a través de las comunas y departamentos de Linares es el siguiente: Traslado de damnificados separados por poblaciones a sus hogares, alimentación proporcionada por la Escuela de Artillería, entre otros.